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令 和 ４ 年 

第 １ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和４年１月２６日（水） 

午前９時２６分開会・午前１０時４１分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｂ棟５階 第３委員会室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  澤 田 和 也 

図書館長    平 岡 康 子 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

 なし 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（１２／２４）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、３番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）小中学校の３学期の始業について 

（２）教育未来会議（オンライン）並びに中学生タブレットアンケートについて 

（３）令和４年入間市成人式について（1/10産業文化センター） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和４年度生入間市奨学生の選考について 

（３）令和３年度就学時健康診断結果について 

（４）令和４年入間市成人式実施結果について 

（５）令和３年度文化財防火訓練実施要領について 

（６）令和４年度図書館休館日等の指定について 

（７）ＭＡＲＣ変更及び図書館システム改修に伴う図書館休館日の変更について 

（８）新型コロナウイルス感染症対策について 

７ 協議事項 

（１）第３期入間市教育振興基本計画（案）について 

（２）第５次入間市生涯学習推進計画（案）について 

（３）第２期入間市博物館基本計画（案）について 

（４）第３次入間市立図書館基本計画（案）について 

（５）第２次入間市公民館基本計画（案）について 

８ その他 

９ 事務局報告 

  次回の日程  ２月定例会 ２月１８日（金）午後３時００分 

１０ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより令和４年入間市教育委員会１月定例会を開会いたします。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 １２月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、１月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 小中学校の３学期の始業について 

１月１１日に始業した第３学期も、約２週間が過ぎました。変異ウイルスの出現など、新型

コロナウイルス感染症については、長期的・継続的な対応が学校にも求められています。寒冷

期となる第３学期においては、これまで以上に徹底した感染防止対策に取り組む必要がありま

す。また、１年間の総まとめの大事な時期であり、特に入学試験や卒業式に重大な影響が出な

いよう、学校の総力を挙げて新型コロナウイルスから子ども達、職員、それぞれのご家族を守

り、子ども達の健やかな成長と学びの保障に取り組んでいるところです。 

新型コロナウイルス陽性者は、小中学校でも出現しています。感染が拡大している３学期の

陽性者の累計は、１月２５日現在で小学生３４名、中学生１７名、教職員１名であり、それに

伴い、感染拡大防止のための学級閉鎖や、集団ＰＣＲ検査実施のための学級閉鎖措置も取られ

ています。具体的には、小学校で８学級、中学校で４学級です。学年閉鎖も４件です。 

１月２１日からのまん延防止等重点措置の適応を受け、市教委として大きく３点、指示いた

しました。 

１点目は感染防止対策の徹底についてです。現在取り組んでいる健康観察・手洗い・マスク

着用の徹底と適切な換気・保湿の実施を指示しました。 

２点目は卒業式の実施基準についてです。中でも、参列者については、現時点では原則児童

生徒・教職員のみとし、来賓の参加は無し、身体的距離が確保できる場合には、一家庭１人ま

での参加を可能とする方向で検討することを指示しました。 

３点目は中学校の部活動についてです。先週末から重点措置期間中の休日練習、対外試合を

禁止しました。なお、平日については、週４日以内の活動が可能です。 

先週の土曜日から昨日まで、私立高校の推薦入試が行われました。感染症の関係で当日受験

することができなかった生徒もいましたが、各高校の御配慮で別日での受験が可能となるな

ど、受験機会の確保に向け生徒の健康と高等学校等との連携に重点を置き対応しています。 
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２ 教育未来会議（オンライン）並びに中学生タブレットアンケートについて 

本市の児童生徒が一人一台貸与しているタブレット端末を活用して、オンラインで各学校の

代表と会議を行いました。 

具体的には、１１月に各中学校の代表生徒２名と２回、今月の２４日と２５日に分け、各小

学校の代表児童２名と入間市の未来について話し合いました。子ども達は、コロナ禍で生活に

大きな影響を受けているものの、学校生活にもおおむね満足しているとともに川や丘陵など自

然豊かな入間市を愛し、もっと地元入間について多くのことを知りたがっていることが未来会

議からわかりました。 

また、入間市の中学生３，２６２名から回答を得た、「タブレットを活用したアンケート」

でも、９３%の生徒が「コロナは学校生活に大きく影響している」と回答しているものの、８

５%の中学生が「学校生活に満足」しており、８０%が「入間市が好き」、８３%が「入間市は

子どもを大切にしている」との回答を得るなど未来会議での児童生徒の発言を裏付ける結果と

なりました。  

このほかにも、中学生タブレットアンケートにおいて、「将来も入間市に住みたい」と回答

した生徒は４０％にとどまるなど、これからの教育行政を施策する上で参考となるデータも多

くありました。 

入間市教育委員会は、子供たちを中核に据えた教育を推進しており、今後も子供たちの考え

や悩み、いじめ等の実態を定期的に把握し、教育施策に反映させてまいります。今後は、保護

者の考えや要望についてもＩＣＴを活用して調査できるよう研究を進めてまいります。 

３ 令和４年入間市成人式について（1/10産業文化センター） 

令和４年入間市成人式は、１月１０日の成人の日に、産業文化センターで開催されました。

当日は曇りでしたが午後には陽が射し、風もなく穏やかな日となり、新成人の門出を祝うにふ

さわしい天気となりました。晴れやかな表情の新成人が厳かな雰囲気の中、式典に参加しまし

た。 

新型コロナウイルス感染症対策として、マスクの着用、受付での検温、消毒、一席おきの着

席など場内アナウンス等で注意喚起を行うとともに、陽性者が発生した場合の対応として、着

席番号の記録を各成人にお願いしました。 

５回に分けて実施した式典は、どの回も静かで厳粛な中で執り行われ、祝いの意を表す場と

してだけでなく、成人として自覚と意欲を喚起する場となり、新成人の思い出に残る素晴らし

い式典となりました。 

さらに、当日会場に参加できない新成人や保護者の皆様、来賓としてお呼びできなかった市

議会議員の皆様、小中学校の校長先生方に、少しでも祝いの場を共にできるよう、オンライン

配信を行いました。 

新成人の理解と協力、さらには多くのスタッフの協力のもと、計画通りに成人式が実施され、

会場周辺や彩の森入間公園のフォトブースが、久しぶりの旧友との再会に、笑顔で語り合い、

思い出話に花を咲かせる姿であふれていたことが、なによりであったと感じております。 

なお、出席者数等については、後ほど執行部よりご報告いたします。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 



- 5 - 

 

（２）令和４年度生入間市奨学生の選考について 

   令和４年度生入間市奨学生の選考について報告 

（３）令和３年度就学時健康診断結果について 

   令和３年度就学時健康診断結果について報告 

 （４）令和４年入間市成人式実施結果について 

    令和４年入間市成人式実施結果について報告 

 （５）令和３年度文化財防火訓練実施要領について 

    令和３年度文化財防火訓練実施要領について報告 

 （６）令和４年度図書館休館日等の指定について 

    令和４年度図書館休館日等の指定について報告 

 （７）ＭＡＲＣ変更及び図書館システム改修等に伴う図書館休館日の変更について 

    ＭＡＲＣ変更及び図書館システム改修等に伴う図書館休館日の変更について報告 

 （８）新型コロナウイルス感染症対策について 

    新型コロナウイルス感染症対策について報告 

教育長 

髙山委員 

 

教育部副参事（学校

教育総務担当） 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

入間市奨学生の選考について、別記とあるが資料の配布はないのでしょ

うか。 

別記の内容については、議案提出をする際に、資料としてお配りする予

定です。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします） 

そ   の   他 

教育長 その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

図書館長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

「図書館だより 令和４年１月号」を配布しました。 

２月の教育委員会定例会を２月１８日（金）午後３時００分から予定し

ています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

２月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会１月定例会を閉会します。 

 


